

*Le ministre cubain des affaires
étrangères s'entretient avec des
habitants de la municipalité de
Diez de Octubre*

Image not found or type unknown

La Havane, 24 mars (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, s'est entretenu vendredi avec des travailleurs de différents secteurs et a pris connaissance des problèmes qui touchent les communautés de la municipalité de Diez de Octubre, à La Havane, dont il est l'un des candidats à la députation au Parlement.

Sur son profil Twitter, le chef de la diplomatie cubaine a indiqué que lors de sa visite dans le quartier en transformation "Vle Congrès", il a échangé des vues avec les habitants et les exécutants des travaux qui y sont réalisés pour contribuer au bien-être de la population.

Il a appelé les personnes présentes à renforcer l'exigence et à veiller aux contrôles constants, impératifs pour éviter les problèmes de qualité et faire un bon usage des ressources.

Rodriguez a rencontré les officiers et le personnel de la Direction Générale des Enquêtes et Opérations Criminelles du Ministère de l'Intérieur, à qui il a rendu hommage pour la rigueur et le professionnalisme de leur travail.

"Avec eux, nous avons discuté de l'engagement permanent de respecter les droits et les garanties inscrits dans la Constitution de la République", a-t-il déclaré dans un tweet.

Au cours de la visite, le chef de la diplomatie cubaine s'est entretenu avec des professionnels du secteur de l'éducation sur les défis du secteur dans la municipalité, et a noté leur engagement pour l'avenir de la nation avec l'engagement d'améliorer le processus d'enseignement et d'éducation au jour le jour.

Le chef de l'État a pu constater le sentiment patriotique des habitants de Vista Alegre et de Lawton, avec lesquels il a partagé la recherche de solutions aux problèmes de la communauté et la poursuite de la construction de la Révolution (Source : ACN).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/317639-le-ministre-cubain-des-affaires-etrangees-sentretient-avec-des-habitants-de-la-municipalite-de-diez-de-octubre>



Radio Habana Cuba